

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.04.2025 inkl. 2,00% Leistungsentgelt +VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	90.731,76 €	96.209,55 €	102.319,76 €	110.661,30 €	119.242,07 €	124.887,12 €	51,78%
14	83.078,27 €	88.079,75 €	94.557,44 €	101.745,71 €	109.758,34 €	115.510,81 €	51,78%
13	76.854,86 €	82.781,38 €	89.035,91 €	95.754,75 €	103.661,13 €	107.951,52 €	51,78%
12	70.251,89 €	77.170,37 €	85.116,86 €	93.345,82 €	103.001,70 €	107.583,20 €	70,28%
11	67.929,99 €	74.293,16 €	80.272,29 €	86.496,28 €	94.639,78 €	99.221,74 €	70,28%
10	65.623,12 €	70.608,97 €	76.276,78 €	82.423,74 €	88.798,19 €	90.859,97 €	70,28%
9c ¹	63.813,87 €	68.261,57 €	73.098,38 €	78.310,24 €	83.885,41 €	87.569,59 €	70,28%
9b	60.143,57 €	64.263,61 €	66.879,51 €	74.621,15 €	79.208,41 €	84.444,25 €	70,28%
9a ¹	58.216,33 €	61.703,11 €	65.196,10 €	72.971,40 €	74.730,48 €	79.222,14 €	70,28%
8	56.088,04 €	59.477,51 €	61.825,10 €	64.220,45 €	66.809,60 €	68.054,69 €	84,51%
7	53.011,49 €	56.916,45 €	59.242,73 €	61.590,33 €	63.845,07 €	65.069,67 €	84,51%
6	52.132,69 €	55.346,37 €	57.599,79 €	59.829,92 €	62.020,23 €	63.156,44 €	84,51%
5	50.264,89 €	53.382,25 €	55.487,80 €	57.717,43 €	59.789,44 €	60.860,22 €	84,51%
4	48.177,02 €	51.331,55 €	53.978,36 €	55.626,09 €	57.273,65 €	58.238,53 €	84,51%
3	47.517,30 €	50.909,74 €	51.735,34 €	53.622,47 €	55.038,57 €	56.335,70 €	84,51%
2U	44.855,79 €	48.725,55 €	50.143,13 €	52.033,40 €	53.332,02 €	55.237,66 €	84,51%
2	44.534,60 €	47.874,01 €	48.706,55 €	49.894,64 €	52.505,92 €	55.237,66 €	84,51%
1		40.790,08 €	41.340,92 €	42.029,72 €	42.671,92 €	44.324,94 €	84,51%

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.04.2025 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	75.097,69 €	77.009,56 €	86.241,59 €	92.757,30 €	102.531,16 €	108.503,76 €	70,28%
S 17	69.245,37 €	74.049,99 €	81.745,38 €	86.241,59 €	94.929,10 €	100.033,16 €	70,28%
S 16	67.828,99 €	72.511,20 €	77.720,12 €	84.069,04 €	90.584,89 €	94.494,68 €	70,28%
S 15	68.376,29 €	72.847,36 €	77.583,83 €	83.029,71 €	91.111,66 €	94.588,42 €	70,28%
S 14	67.751,69 €	72.167,69 €	77.430,70 €	82.784,25 €	88.280,43 €	92.081,23 €	70,28%
S 13	66.235,79 €	70.538,70 €	76.399,67 €	81.135,00 €	86.767,30 €	89.482,35 €	70,28%
S 12	66.069,42 €	70.360,40 €	75.976,24 €	80.948,53 €	86.813,47 €	89.202,63 €	70,28%
S 11b	65.235,64 €	69.465,50 €	72.437,17 €	80.014,57 €	85.739,28 €	88.997,27 €	70,28%
S 11a	63.323,77 €	67.454,92 €	70.401,58 €	77.950,39 €	83.845,83 €	87.103,84 €	70,28%
S 10							
S 9	60.844,03 €	64.681,08 €	69.169,42 €	75.812,38 €	82.095,99 €	86.665,22 €	84,51%
S 8b	59.722,03 €	63.479,11 €	67.968,11 €	74.582,32 €	80.836,03 €	85.480,69 €	84,51%
S 8a	58.606,14 €	62.281,60 €	66.117,82 €	69.818,56 €	73.436,03 €	77.239,87 €	84,51%
S 7	57.280,09 €	60.858,74 €	64.419,37 €	68.080,79 €	70.831,52 €	74.976,70 €	84,51%
S 4	55.102,84 €	58.522,04 €	61.637,58 €	63.751,89 €	65.789,20 €	69.002,88 €	84,51%
S 3	52.345,00 €	55.562,31 €	58.555,42 €	61.303,67 €	62.561,15 €	64.063,16 €	84,51%
S 2	48.945,62 €	50.916,19 €	52.373,91 €	53.956,88 €	55.736,95 €	57.517,35 €	84,51%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	4,80%	
U2-Umlage	0,42%	
	26,265%	

15,820%
6.909,37 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.04.2025					
	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	107.341,93 €	1607	66,80 €	13,36 €	80,16 €
14	98.788,39 €	1607	61,47 €	12,29 €	73,77 €
13	92.673,26 €	1607	57,67 €	11,53 €	69,20 €
12	89.411,64 €	1607	55,64 €	11,13 €	66,77 €
11	83.808,87 €	1607	52,15 €	10,43 €	62,58 €
10	79.098,46 €	1607	49,22 €	9,84 €	59,07 €
9c ¹	75.823,18 €	1607	47,18 €	9,44 €	56,62 €
9b	71.593,41 €	1607	44,55 €	8,91 €	53,46 €
9a ¹	68.673,26 €	1607	42,73 €	8,55 €	51,28 €
8	62.745,90 €	1607	39,05 €	7,81 €	46,85 €
7	59.945,96 €	1607	37,30 €	7,46 €	44,76 €
6	58.347,57 €	1607	36,31 €	7,26 €	43,57 €
5	56.250,34 €	1607	35,00 €	7,00 €	42,00 €
4	54.104,20 €	1607	33,67 €	6,73 €	40,40 €
3	52.526,52 €	1607	32,69 €	6,54 €	39,22 €
2Ü	50.721,26 €	1607	31,56 €	6,31 €	37,88 €
2	49.792,23 €	1607	30,98 €	6,20 €	37,18 €
1	42.231,52 €	1607	26,28 €	5,26 €	31,54 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.04.2025					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	90.356,84 €	1591,4	56,78 €	11,36 €	68,13 €
S 17	84.374,10 €	1591,4	53,02 €	10,60 €	63,62 €
S 16	81.201,49 €	1591,4	51,03 €	10,21 €	61,23 €
S 15	81.255,88 €	1591,4	51,06 €	10,21 €	61,27 €
S 14	80.082,67 €	1591,4	50,32 €	10,06 €	60,39 €
S 13	78.426,47 €	1591,4	49,28 €	9,86 €	59,14 €
S 12	78.228,45 €	1591,4	49,16 €	9,83 €	58,99 €
S 11b	76.981,57 €	1591,4	48,37 €	9,67 €	58,05 €
S 11a	75.013,39 €	1591,4	47,14 €	9,43 €	56,56 €
S 10		1591,4			
S 9	73.211,35 €	1591,4	46,00 €	9,20 €	55,21 €
S 8b	72.008,05 €	1591,4	45,25 €	9,05 €	54,30 €
S 8a	67.916,67 €	1591,4	42,68 €	8,54 €	51,21 €
S 7	66.074,54 €	1591,4	41,52 €	8,30 €	49,82 €
S 4	62.301,07 €	1591,4	39,15 €	7,83 €	46,98 €
S 3	59.065,12 €	1591,4	37,12 €	7,42 €	44,54 €
S 2	53.241,15 €	1591,4	33,46 €	6,69 €	40,15 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.04.2025 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + VWL"							
Entgeltgruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	93.682,64 €	99.353,40 €	105.678,85 €	114.314,24 €	123.197,28 €	129.041,20 €	51,78%
14	85.761,00 €	90.937,21 €	97.643,09 €	105.084,58 €	113.379,47 €	119.334,59 €	51,78%
13	79.336,49 €	85.454,52 €	91.927,05 €	98.882,57 €	107.067,48 €	111.509,00 €	51,78%
12	72.520,16 €	79.662,20 €	87.869,95 €	96.388,78 €	106.384,82 €	111.127,71 €	70,28%
11	70.123,23 €	76.692,02 €	82.864,35 €	89.297,95 €	97.728,33 €	102.471,69 €	70,28%
10	67.741,82 €	72.888,78 €	78.739,73 €	85.085,32 €	91.680,96 €	93.815,36 €	70,28%
9c ¹	65.874,11 €	70.465,53 €	75.458,63 €	80.838,90 €	86.595,11 €	90.409,07 €	70,28%
9b	62.085,21 €	66.338,38 €	69.038,81 €	77.030,60 €	81.766,09 €	87.173,64 €	70,28%
9a ¹	60.095,70 €	63.695,14 €	67.301,00 €	75.327,55 €	77.143,46 €	81.780,26 €	70,28%
8	57.898,63 €	61.397,62 €	63.821,08 €	66.293,83 €	68.966,64 €	70.251,96 €	84,51%
7	54.722,68 €	58.753,81 €	61.155,26 €	63.578,72 €	65.906,32 €	67.170,49 €	84,51%
6	53.815,48 €	57.133,00 €	59.459,24 €	61.761,42 €	64.022,51 €	65.195,43 €	84,51%
5	51.887,33 €	55.105,41 €	57.279,00 €	59.580,67 €	61.719,64 €	62.825,02 €	84,51%
4	49.731,99 €	52.988,45 €	55.720,78 €	57.421,75 €	59.122,56 €	60.118,61 €	84,51%
3	49.050,95 €	52.553,01 €	53.405,29 €	55.353,40 €	56.815,25 €	58.154,30 €	84,51%
20	46.303,44 €	50.298,24 €	51.761,62 €	53.712,98 €	55.053,56 €	57.020,77 €	84,51%
2	45.971,87 €	49.419,18 €	50.278,62 €	51.505,11 €	54.200,77 €	57.020,77 €	84,51%
1		42.106,35 €	42.674,99 €	43.386,05 €	44.049,00 €	45.755,43 €	84,51%

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.04.2025 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL"							
Entgeltgruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	77.522,54 €	79.496,20 €	89.034,30 €	95.779,53 €	105.897,69 €	112.080,70 €	70,28%
S 17	71.481,12 €	76.440,99 €	84.385,04 €	89.034,30 €	98.027,84 €	103.311,70 €	70,28%
S 16	70.018,97 €	74.852,48 €	80.229,72 €	86.785,21 €	93.530,60 €	97.578,12 €	70,28%
S 15	70.583,96 €	75.199,50 €	80.089,02 €	85.710,87 €	94.075,92 €	97.673,09 €	70,28%
S 14	69.939,18 €	74.497,87 €	79.930,94 €	85.457,48 €	91.144,96 €	95.079,65 €	70,28%
S 13	68.374,29 €	72.816,23 €	78.866,60 €	83.754,93 €	89.578,53 €	92.389,22 €	70,28%
S 12	68.202,55 €	72.632,18 €	78.429,49 €	83.562,44 €	89.626,32 €	92.099,65 €	70,28%
S 11b	67.341,82 €	71.708,36 €	74.776,06 €	82.598,31 €	88.514,27 €	91.887,05 €	70,28%
S 11a	65.368,17 €	69.632,81 €	72.674,69 €	80.467,42 €	86.554,14 €	89.926,91 €	70,28%
S 10							70,28%
S 9	62.808,31 €	66.769,34 €	71.402,71 €	78.260,33 €	84.746,98 €	89.472,85 €	84,51%
S 8b	61.650,05 €	65.528,53 €	70.162,59 €	76.990,52 €	83.446,31 €	88.225,88 €	84,51%
S 8a	60.498,10 €	64.292,33 €	68.252,51 €	72.072,83 €	75.807,20 €	79.733,95 €	84,51%
S 7	59.129,21 €	62.823,49 €	66.499,18 €	70.278,91 €	73.118,52 €	77.397,65 €	84,51%
S 4	56.881,60 €	60.411,29 €	63.627,50 €	65.810,12 €	67.913,27 €	71.230,79 €	84,51%
S 3	54.034,65 €	57.355,92 €	60.445,74 €	63.282,80 €	64.580,91 €	66.131,45 €	84,51%
S 2	50.525,42 €	52.559,66 €	54.064,49 €	55.698,61 €	57.536,20 €	59.374,13 €	84,51%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	8,88%	
U2-Umlage	0,42%	
	30,345%	

19,900%
6.909,37 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.04.2025					
Entgelt-gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits-stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	110.877,94 €	1607	69,00 €	13,80 €	82,80 €
14	102.023,32 €	1607	63,49 €	12,70 €	76,18 €
13	95.696,18 €	1607	59,55 €	11,91 €	71,46 €
12	92.325,60 €	1607	57,45 €	11,49 €	68,94 €
11	86.529,60 €	1607	53,85 €	10,77 €	64,61 €
10	81.658,66 €	1607	50,81 €	10,16 €	60,98 €
9c ¹	78.273,56 €	1607	48,71 €	9,74 €	58,45 €
9b	73.905,46 €	1607	45,99 €	9,20 €	55,19 €
9a ¹	70.890,52 €	1607	44,11 €	8,82 €	52,94 €
8	64.771,63 €	1607	40,31 €	8,06 €	48,37 €
7	61.881,21 €	1607	38,51 €	7,70 €	46,21 €
6	60.231,18 €	1607	37,48 €	7,50 €	44,98 €
5	58.066,18 €	1607	36,13 €	7,23 €	43,36 €
4	55.850,69 €	1607	34,75 €	6,95 €	41,71 €
3	54.222,03 €	1607	33,74 €	6,75 €	40,49 €
2Ü	52.358,43 €	1607	32,58 €	6,52 €	39,10 €
2	51.399,39 €	1607	31,98 €	6,40 €	38,38 €
1	43.594,36 €	1607	27,13 €	5,43 €	32,55 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.04.2025					
Entgelt-gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits-stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	93.301,83 €	1591,4	58,63 €	11,73 €	70,35 €
S 17	87.113,50 €	1591,4	54,74 €	10,95 €	65,69 €
S 16	83.832,52 €	1591,4	52,68 €	10,54 €	63,21 €
S 15	83.888,73 €	1591,4	52,71 €	10,54 €	63,26 €
S 14	82.675,01 €	1591,4	51,95 €	10,39 €	62,34 €
S 13	80.963,30 €	1591,4	50,88 €	10,18 €	61,05 €
S 12	80.758,77 €	1591,4	50,75 €	10,15 €	60,90 €
S 11b	79.470,98 €	1591,4	49,94 €	9,99 €	59,93 €
S 11a	77.437,36 €	1591,4	48,66 €	9,73 €	58,39 €
S 10		1591,4			
S 9	75.576,75 €	1591,4	47,49 €	9,50 €	56,99 €
S 8b	74.333,98 €	1591,4	46,71 €	9,34 €	56,05 €
S 8a	70.109,49 €	1591,4	44,06 €	8,81 €	52,87 €
S 7	68.207,82 €	1591,4	42,86 €	8,57 €	51,43 €
S 4	64.312,43 €	1591,4	40,41 €	8,08 €	48,49 €
S 3	60.971,91 €	1591,4	38,31 €	7,66 €	45,98 €
S 2	54.959,75 €	1591,4	34,54 €	6,91 €	41,44 €

Anhang H
(übergeleitet für bis zum 31.12.2006 eingestellte Mitarbeiter)
Überleitungstabelle und Besitzstandswahrung ab 01.04.2025

BAT/ Stufe	TVÖD	TVS+E	
X, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	57.020,77 € S2, Stufe 5/5	57.536,20 €
X, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	57.020,77 € S2, Stufe 6	59.374,13 €
X, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	57.020,77 € S2, Stufe 6	59.374,13 €
X, Endstufe	EG 2, Stufe 6	57.020,77 € S2, Stufe 6	59.374,13 €
IX, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	57.020,77 € S2, Stufe 6/1	59.374,13 €
IX, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	57.020,77 € S3, Stufe 4/E	63.282,80 €
IX, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	57.020,77 € S3, Stufe 4/E	63.282,80 €
IX, Endstufe	EG 2, Stufe 6	57.020,77 € S3, Stufe 4/E	63.282,80 €
VIII, Stufe 2+3	EG 3, Stufe 6/1	58.154,30 € S3, Stufe 6/1	66.131,45 €
VIII, Stufe 5+6	EG 4, Stufe 5/E	59.122,56 € S3, Stufe 6/E	66.131,45 €
VIII, Stufe 8+9	EG 4, Stufe 6/E	60.118,61 € S3, Stufe 6/E	66.131,45 €
VIII, Endstufe	EG 4, Stufe 6/E	60.118,61 € S3, Stufe 6/E	66.131,45 €
VII, Stufe 2+3	EG 5, Stufe 6/1	62.825,02 € S4, Stufe 5/E	67.913,27 €
VII, Stufe 5+6	EG 6, Stufe 4/E	61.761,42 € S4, Stufe 5/E	67.913,27 €
VII, Stufe 8+9	EG 6, Stufe 5/E	64.022,51 € S4, Stufe 6/E	71.230,79 €
VII, Endstufe	EG 6, Stufe 5/E	64.022,51 € S4, Stufe 6/E	71.230,79 €
VIb, Stufe 2+3	EG 6, Stufe 6/1	65.195,43 € S7, Stufe 4/E	70.278,91 €
VIb, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 3/E	63.821,08 € S7, Stufe 4/E	70.278,91 €
VIb, Stufe 8+9	EG 8, Stufe 5/E	68.966,64 € S7, Stufe 5/E	73.118,52 €
VIb, Endstufe	EG 8, Stufe 5/E	68.966,64 € S7, Stufe 5/E	73.118,52 €
Vc, Stufe 2+3	EG 8, Stufe 6/1	70.251,96 € S8b, Stufe 5/E	83.446,31 €
Vc, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 6	70.251,96 € S8b, Stufe 5/E	83.446,31 €
Vc, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 4/E	77.030,60 € S8b, Stufe 5/E	83.446,31 €
Vc, Endstufe	EG 9, Stufe 4/E	77.030,60 € S8b, Stufe 5/E	83.446,31 €
Vb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	87.173,64 € S11b, Stufe 6/1	91.887,05 €
Vb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	87.173,64 € S11b, Stufe 6	91.887,05 €
Vb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	87.173,64 € S11b, Stufe 6	91.887,05 €
Vb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	87.173,64 € S11b, Stufe 6	91.887,05 €
IVb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	87.173,64 € S12, Stufe 6/1	92.099,65 €
IVb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	87.173,64 € S12, Stufe 6	92.099,65 €
IVb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	87.173,64 € S12, Stufe 6	92.099,65 €
IVb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	87.173,64 € S12, Stufe 6	92.099,65 €
IVa, Stufe 2+3	EG 10, Stufe 6/1	93.815,36 € S15, Stufe 6	97.673,09 €
IVa, Stufe 5+6	EG 10, Stufe 6	93.815,36 € S15, Stufe 6	97.673,09 €
IVa, Stufe 8+9	EG 10, Stufe 6	93.815,36 € S15, Stufe 6	97.673,09 €
IVa, Endstufe	EG 10, Stufe 6	93.815,36 € S15, Stufe 6	97.673,09 €
III, Stufe 2+3	EG 11, Stufe 6/1	102.471,69 € S17, Stufe 6	103.311,70 €
III, Stufe 5+6	EG 11, Stufe 6	102.471,69 € S17, Stufe 6	103.311,70 €
III, Stufe 8+9	EG 11, Stufe 6	102.471,69 € S17, Stufe 6	103.311,70 €
III, Endstufe	EG 11, Stufe 6	102.471,69 € S17, Stufe 6	103.311,70 €
II, Stufe 2+3	EG 12, Stufe 6/1	111.127,71 € S18, Stufe 6	112.080,70 €
II, Stufe 5+6	EG 12, Stufe 6	111.127,71 € S18, Stufe 6	112.080,70 €
II, Stufe 8+9	EG 12, Stufe 6	111.127,71 € S18, Stufe 6	112.080,70 €
II, Endstufe	EG 14, Stufe 5/E	113.379,47 € S18, Stufe 6	112.080,70 €
Ib, Stufe 2+3	EG 14, Stufe 6/1	119.334,59 €	
Ib, Stufe 5+6	EG 14, Stufe 6	119.334,59 €	
Ib, Stufe 8+9	EG 14, Stufe 6	119.334,59 €	
Ib, Endstufe	EG 15, Stufe 5/E	123.197,28 €	
Ia, Stufe 2+3	EG 15, Stufe 6/1	129.041,20 €	
Ia, Stufe 5+6	EG 15, Stufe 6	129.041,20 €	
Ia, Stufe 8+9	EG 15, Stufe 6	129.041,20 €	
Ia, Endstufe			

Bei der Ermittlung der korrekten Altersstufen der bis zum 31.12.2006 eingestellten MitarbeiterInnen ist zu beachten, dass das Alter am 31.12.2006 ausschlaggebend ist. Daher ist folgende Tabelle zu beachten:

- 28 Jahre	-1978	2 + 3
29 – 36 Jahre	1977 – 1970	5 + 6
37 – 44 Jahre	1969 – 1962	8 + 9
45 Jahre -	1961 – 1946	Endstufe